



L'Armistice du 11 novembre 1918 arrêta les combats entre les Alliés et l'Empire allemand.

Le premier article stipulait la libération immédiate par les troupes allemandes des territoires occupés depuis 1914 et aussi de l'Alsace-Lorraine, revendiquée par la France depuis le début du conflit.

Après cette libération attendue par les Alsaciens et les Lorrains, le retour dans le sein de la République française fut plus compliqué et plus tendu qu'on ne le pense.

Cette conférence veut montrer les attentes des populations et les étapes de ce retour avec les heurts et les frustrations des deux côtés malgré le fort enthousiasme des premiers jours. Les journées de novembre et de décembre 1918 furent décisives pour établir les méthodes et le climat de cette réintégration dont le chemin fut complexe et laborieux et dura un an, laissant des traces durant les vingt ans qui suivirent.

Cette conférence "**Le Retour de l'Alsace-Lorraine à la France en 1918** "

sera animée par Marie-Pierre COAST et aura lieu à l'**Espace Castel** à Pertuis

22 avenue du Maréchal Leclerc

le samedi 23 février 2019 à 18h30.

Elle sera suivie d'un débat et d'un verre de l'amitié.

Venez nombreux.

PAF de 2€ pour les non adhérents de l'association Patrimoine à Venir.

M.P. COAST